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 お蔭様で、後期高齢者に到達いたしました。40台の父を亡くした身には、夢のような思いです。与えられ

た任務を全うし、悔いの無い人生を辿りたいと決意しております。 

先月初めに、尾花沢市民賞を頂きました。自分としては、特に秀でた技量を発揮した覚えも無いし、市に対し

て特別な貢献をした思いも有りません。過分な評価を頂き恐縮している状態です。これからも微力ながら市

民の皆様に少しでも役に立つことを継続して行きたいと考えております。 

大寒に入ってから、しんしんと雪が降り続いております。いつもの年とほぼ同じなのでしょうけれど、年々歳を

重ねる身には負担になります。しかし雪を押して裏の空き地に雪山を築く作業も楽しい事で、達成感が有り

ます。重機を使用しているので事故の無いように気を付けている毎日です。医業の仕事を手伝ってくれてる

息子の友久君に任せるのも、そう遠くないような気がします。 

 

 

 

東北中央自動車道が新庄方面から大石田 ICまで、無料で共用されております。お陰で、国道は車が少なく

なり、大変静かになりました。道沿いにあるスイカ直売の人たちは、ずいぶんと売り上げが減少しているもの

と考えます。国が直轄で造った区間なので無料なのだそうです。しかし、此の経費は税金で賄われているの

です。一生懸命働いて税金を払い、その結果は自分たちの利潤を少なくする、言い換えれば首を絞める結

果となるならば、何の為の仕事？という思いで一杯の人方が居るのではないでしょうか？専用自動車道なら

ば、造る時はもちろん、維持するのにも多額の経費が掛かるはずで、無料という事は理不尽ではないかと考

えるところです。国道沿いのコンビニや、ガソリンスタンドが、撤退を余儀なくされている現状です。 

 

 

  

雪のために外に出られなくて運動不足の人には、暖かな室内で、大きく手を振って足踏みをすることでも十

分な運動になります。降雪もおおむね今月一杯が山であろうと考えます。くれぐれも無理をしないで、温かな

春を迎えましょう。 

  

平成 31年 2月 5日 院長 清治 邦夫 

 


